



大阪市立千本小学校



学校HP

学校だより



チラシ等掲載
専用ページ

令和7（2025）年
10月号

“令和7年度の後半がスタートします！”

2学期が始まり、約1か月が過ぎ、明日からは10月となります。今年度も暑さ対策のために運動会を10月実施としました。運動会に向けての練習は今週から本格的に始まります。先週は応援団の結団式が行われ、委員会活動ではそれぞれ運動会に向けての準備が始まりました。また、各学級では、運動会のスローガンについても話し合い、今年度は【絆で勝利へ導け運動会】に決りました。これから運動会プログラムのイラスト募集が行われる予定です。運動会当日には、それぞれが全力を出し切り、力を発揮できるようサポートしていきます。

10月は修学旅行（6年）、遠足、社会見学、11月以降には林間学習（5年）などの校外学習や学習参観・懇談会、作品展など様々な行事を予定しています。令和7年度後半も「よく考え進んで学ぶ子」「思いやりがあり助け合う子」「たくましく最後までやりぬく子」を教育目標として掲げ、引き続き「学校でしかできない」様々な行事を計画的に進めていきます。

さて、4月13日に開幕した大阪・関西万博が10月13日に閉幕します。本校では春の遠足として全学年が夢洲に行くことができました。さらに、夏休みには無料の夏パスを活用して繰り返し足を運んだ児童もいました。私自身も夏パスを購入し、何度か夢洲に行きました。その中で特に印象的だったのは、約30年前にある国で出会った思い出のお菓子と万博会場で再会できることです。当時は名前すら覚えていませんでしたが、目の前に現れた瞬間に懐かしさがこみあげ、食べたときには記憶が鮮やかによみがえりました。万博は人と人、思い出と現在をつなげる場でもあるのだと実感しました。

万博では様々な国や地域の人々が出会い、互いを理解し合いながら新しいものを生み出

します。それは学校でも同じです。みんなが安心して意見を出し合い、違いを認め合えるときに、学びはぐんと広がります。子どもたちが「自分も未来の担い手だ」と感じられるよう、教職員一同で見守り支えていきます。

2学期も保護者のみなさまの多大なご協力により、児童は落ち着いた学校生活を送ることができます。引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いします。



大阪市立千本小学校 校長 長谷 由紀夫

修学旅行

10月8日（水）より修学旅行となります。6年生の保護者の皆様は、ご準備をよろしくお願いいたします。

遠足

10月は各学年の遠足を予定しております。弁当のご準備をよろしくお願ひいたします。

運動会

10月25日（土）は運動会です。詳細は案内をご覧ください。

2学期の予定

10月	8日（水）	6年修学旅行1
	9日（木）	6年修学旅行2
25日	（土）	運動会
27日	（月）	運動会代休
29日	（水）	運動会予備日
31日	（金）	運動会予備日の予備日
11月	7日（金）	5年林間学習1
	8日（土）	5年林間学習2
	9日（日）	5年林間学習3
	10日（月）	5年林間学習代休1
	11日（火）	5年林間学習代休2
12月	10日（水）	期末個人懇談会・作品展
	11日（木）	期末個人懇談会・作品展
	12日（金）	期末個人懇談会・作品展
	15日（月）	期末個人懇談会・作品展
	16日（火）	期末個人懇談会・作品展
12月	23日（火）	2学期終業式